

MOVIMIENTO SINDICAL CONJUNTO (JTUM)

<u>DECLARACION DE SOLIDARIDAD CON LA REVOLUCION BOLIVARIANA</u> <u>DE VENEZUELA</u>

Oposición venezolana: "La verdadera amenaza"

El Movimiento Sindical Conjunto Progresista de Trinidad y Tobago rechaza la idea de que el gobierno del Presidente democráticamente electo de Venezuela, Nicolás Maduro, sea una amenaza nacional para Trinidad y Tobago.

La República Bolivariana siempre ha dado, y sigue dando, pleno apoyo a sólidas relaciones entre Venezuela y el Caribe. Esto es evidente en sus relaciones con nuestra región. También les elogiamos por su continuo apoyo; recientemente han extendido este apoyo a nuestra región por los huracanes Irma, José y Katia.

Por lo tanto, reiteramos nuestro apoyo y solidaridad con la República Bolivariana e inequívocamente declaramos que Venezuela no es una amenaza nacional para la seguridad de Trinidad y Tobago. La única amenaza en Venezuela es la de la oposición inescrupulosa que enfrenta el gobierno venezolano.

La oposición venezolana, -que representan fuerzas de derecha dentro de Venezuela-, tiene muy poco interés en mantener vínculos con el Caribe.

Por ejemplo, la oposición se propone detener los acuerdos conjuntos de gas que concluimos recientemente con Venezuela, lo que sólo serviría para frenar aún más la economía de Trinidad y Tobago. También han manipulado los medios de comunicación para propagar falsas noticias al público internacional.

En un intento por forzar su acceso al poder, la oposición venezolana ha llegado incluso a perpetarar acciones violentas en contra de sus propios seguidores, cuyos intereses supuestamente quieren servir. Una persona la cual creyeron "Chavista" fue quemada viva, por que ,o percibieron como un obstáculo para alcanzar el poder.

La oposición continúa utilizando actos desmedidos en sus intentos de derrocar al presidente democráticamente electo, Nicolás Maduro. Atacan continuamente através de los medios de comunicación y a los periodistas. Se benefician del apoyo de las fuerzas imperialistas de Estados Unidos, que siguen imponiendo sus sanciones. Estados Unidos, dirigido por el Presidente Trump, llegó incluso a amenazar



con una intervención militar al Estado soberano de la República Bolivariana de Venezuela.

Por lo tanto, el Movimiento Sindical Conjunto de Trinidad y Tobago rechaza y denuncia cualquier declaración de que Venezuela, bajo el liderazgo del Presidente Nicolás Maduro, sea una amenaza para nuestra nación. La única amenaza que enfrentamos es la violenta intervención de la oposición venezolana para acabar con las buenas relaciones que actualmente disfrutamos. También apoyamos a la juventud venezolana y su pueblo, al tiempo que rechazamos cualquier evidencia de amenazas imperialistas contra el Estado soberano de Venezuela.

El Movimiento Sindical Conjunto también denuncia y rechaza cualquier intento del Dr. Anthony Gonzales de culpar a Venezuela por la delincuencia en Trinidad y Tobago. Eso es absolutamente absurdo y sin ningún basamento. Tal pensamiento especulativo, poco profesional y perjudicial expuesto por un académico es extremadamente desafortunado. Es simplemente una excusa para no confrontar nuestras propias contradicciones dentro de nuestra propia sociedad.

Culpar a otros no ayudará a resolver nuestra situación delictiva; más bien, debemos afrontar la verdad objetiva de la grave desigualdad e inequidad que yace en el corazón de la naturaleza de nuestro sistema de gobierno.

También creemos que fue una gran ofensa a la República Bolivariana de Venezuela que una institución académica como el Instituto de Relaciones Internacionales de la UWI excluyera a la Embajadora de la República Bolivariana de Venezuela, Su Excelencia Coromoto Godoy Calderón, del foro titulado "Perspectivas Regionales sobre la Crisis en Venezuela", celebrado el 12 de septiembre de 2017 en ese Instituto. Ante esa exclusion, la Embajadora no tuvo más opción que escribir al Vicerrector para Asuntos Globales de la UWI, como reacción a la no invitación a un foro centrado en Venezuela. **Se adjunta la citada carta.**

Cuando golpean a uno, nos golpean a todos. (Todos somos Venezuela)

En solidaridad,

Ozzi Warwick Secretario General Movimiento Sindical Conjunto (JTUM)